
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Scholz fragt nach der provisorischen Unterbringung des neuen 

Fahrzeugs in einem Garagengebäude und wann mit einem Feuerwehrbedarfsplan 
für Lüftelberg zu rechnen ist. 
 

 
Antwort der Verwaltung: 

 
Im Haushaltplan 2021/2022 sind 50.000,- EURO für die Errichtung einer 
zusätzlichen Garage auf dem Gelände der jetzigen Feuerwache vorgesehen, um 

das Fahrzeug unterzubringen. 
 

Für einen Neubau einer Feuerwache in Lüftelberg wurden bisher keine Mittel 
eingestellt, da hierfür noch kein politischer Auftrag besteht. Der Feuerwehr-
Bedarfsplan ist aktuell in Arbeit. 

 


